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遠足に行ってきました。！！
走って・跳んで・投げた陸
上記録会（６年生）

１０月２９日（金）６校時に陸上記録会を行

いました。本年度もコロナウイルス感染症の影

響により、各学校で実施し、市から記録証が配

付されます。種目は，５０ｍ・８０ｍＨ・８０

０ｍ・走り幅跳び・ボールスロー・走り高跳び

の６種目を行いました。体育で練習した成果を

発揮し，自分の目標に挑戦することができまし

た。

第２回学校運営委員会を開催しました。

令和３年１１月４日（木）に七名の委員により，第２回学校運営協議会を行いました。授業参観を行った

後，教育活動改善のためのアンケート結果（前期）をもとに，学校運営の進捗状況の説明と協議を行いまし

た。議題には，児童の読書習慣における学校での取り組みについて，PTA 活動の効率化について，タブレッ
ト端末配置によるいじめ等の問題・情報モラルについて，今後の津田小金管バンドのあり方について等が挙

がり活発な話合いがなされました。委員や保護者の皆様のご意見を真摯に受けとめ，改善すべき所は改善し，

よりよい学校を目指した学校運営に努めていきます。今後も忌憚のないご意見をお願いいたします。

１年生
１０月２６日（火）に大洗のアク

アワールドに行きました。変わった
海の生き物やイルカショーなどを見
ました。イルカのジャンプを見て，
動物の能力の高さに驚きました。
お昼には，お家の人が作ってくれた
お弁当をみんなで食べました。とて
もおいしかったです。
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３年生
１０月２９日（金）に，笠間市の
桧佐陶工房で陶芸体験をしました。
粘土をこねて笠間焼に挑戦しまし
た。器の形を整えるのが難しかった
です。県立歴史館では，昔の道具を
見ました。今の道具との違いに驚き
ました。物の進歩はすごいと思い
ました。

２年生
１０月２８日(木)にかみね公園に
行きました。見たことのない動物を
見ることができました。ぞうやきり
んの身体は大きかったです。遊園地
でもいろいろなのりものにのって遊
びました。お友達とも仲良く，楽し
く過ごしました。計画通り行動す
ることができました。



教育活動改善のためのアンケート結果

お忙しい中，教育活動改善のためのアンケートにご協力ありがとうございました。いただいたアンケート

結果を参考にし，今後の学校運営に生かしていきます。

全国学力学習状況調査について

本校は全国と比べて国語も算数も「大きく上回っている」という結果でした。

６年生が５月に全国学力学習状況調査を実施しました。全国的傾向ではありますが，良い点としては，国

語の話し合い活動で，「考えを最後まで聞き，自分の考えをしっかりと伝えること」が挙げられます。算数で

は，「変化と関係」「データ活用」がよくできています。課題については，国語の文章を「読み取ること」，算

数では，「数と計算」「図形」において課題がみられます。また，生活においては，「夢や目標をもつこと」「学

校以外での勉強時間」「コロナ禍での規則正しい生活」に課題がみられました。学校では，良い面を伸ばし，

課題は克服できるよう取り組んでいきます。ご家庭においても，児童の学力や生活の向上のためのご支援を

お願いいたします。


